

小学生のメッセージをのせて、花火打ちあがる

東谷まちづくり

■発行 東谷地区まちづくり協議会
 ■編集 まちづくり協議会広報部会
 責任者 嶋川昭代
 ■所在地 小倉南区木下704-1
 東谷市民センター内

令和4年9月15日
 (木曜日)

問い合わせ

東谷市民センター
 TEL/FAX 093-451-0217
 平日・土曜 9:00~17:00
<http://higashitanikoho.sakura.ne.jp/>
 Mail to: higashitani.cc@silk.ocn.ne.jp

東谷フェスティバル

11月19日(土)開催

花火オーナー募集

令和4年度の体育祭について



東谷体育委員会
 会長 節原 隆男

今年度の東谷体育委員会で、体育祭開催の是非を決定しますが、8月下旬の感染状況は、北九州市でも毎日22000人(8月24日現在)の感染者を出しており、高止まりが続いている現状から、厳しいものと考えております。

昨年同様、最終決定は10月9日(日)を予定しておりますが、2年目から70年以上にわたる、連続して開催されてきた東谷地区体育祭が、3年間の休止と断念することになるやもしれません。皆様には、もうしばらくお待ちいただけますようお願い申し上げます。

さて、昨年変わったこととして、まち協2年目の今年、東谷体育委員会の倉庫の設置位置が確定しております。東谷興農会様のご協力で、グラウンドにコンテナ倉庫を設置することができました。この紙面を借りて、関係各位に御礼申し上げます。

今後とも東谷体育委員会をどうぞよろしくお願いいたします。

(※文章は8月末に寄稿していただいたものです。)

地域防災の要として頑張ります



小倉南消防団
 第9分団分団長 末久 木儀

令和4年4月から9分団分団長を務めさせて頂く事になりました末久です。

分団長という責任の重大さを実感しておりますが、精一杯頑張りますので宜しくお願い致します。

日頃より皆様には、消防団活動にご理解ご支援を賜り、心より感謝申し上げます。

近年の気象変化によるゲリラ豪雨などの自然災害や発生が懸念されている南海トラフ地震等への対応など、地域に密着した防災機関である消防団への期待は更に高まっています。

また消防団は地域防災の要として、地域の皆様の安全で安心な暮らしを守るために日々活動しておりますが、より力強い消防団を作るためには、女性、男性問わず、地域の皆様の入団が



夏の夜空に輝く花火!



8月24日(水)
 平尾台観光まつりで打ち上げる予定だった小学生のメッセージを載せた花火が、お系供養の日に呼野であがり、大輪の花を咲かせました。

柳野保博氏の叙勲受賞記念祝賀会

昨年、秋の叙勲で瑞宝単光章を授与されたことを記念し、消防関係者や東谷地区の関係者等が一堂に集まり、盛大に祝賀会が開催されました。



柳野保博氏・真里子夫人



8月28日(日) リーガロイヤルホテル小倉にて

安全安心パトロール
 ・9月30日(金) 20時~
 ・10月7日(金) 15時~
 東谷市民センター 出発!

「妊産婦・乳幼児なんでも相談」
ちっちゃいたまご
 9月27日(火) ※電話予約制
 10:30~11:30
 場所: 東谷市民センター和室
 ★母子健康手帳・バスタオルをお持ちください
 お問合せ先: 小倉南区役所保健福祉課
 TEL 951-4125

今後のコロナウイルス感染症の拡大状況により、掲載の行事予定等が中止または変更になる場合がありますので、市民センターにお問合せ下さい。日々変わるコロナ対策ですので、その旨ご理解頂きますようお願いいたします。

- 10月**
- 7日(金) ふれあい昼食会
 - 14日(火) 安全パトロール15時~
 - 30日(金) 絵手紙教室
安全パトロール20時~
- 9月**
- 27日(火) ちっちゃいたまご
ケア・トランポリン教室
 - 29日(金) 市民講座(裏面参照)
 - 30日(金) 「コグニサイズ」

東谷コミュニティ カレンダー

9月の絵手紙
 絵手紙教室 東谷市民センター和室
 9月30日【金】10時~お気軽にどうぞ

あなたと見た秋の景色
 小倉城
 亀井 純子 さん 作

東谷健康づくりコーナー

『健康に留意し、一緒に身体を動かせる日を願って』

東谷健康づくり部会副会長の松井です。

コロナ禍でなかなか思うような活動が出来ない中ではありますが、部会として9月10日にウォーキングの講座を開催しました。市民センター2階の講堂で、少人数に依る講習会を開きました。地元市丸の方で、理学療法士の村上寛樹さんを講師にお迎えし、ウォーキングの基礎知識や腰痛対策についてのお話や実技の指導をしていただき、大変有意義な時間を過ごすことが出来ました。



健康づくり部会副会長 松井 八朗

次に東谷体育祭について少しお伝えしましょう。

9月7日に体育委員会の全体会議があり、今のコロナの状態では実施するのは難しいとの意見が多く、中止する事となりました。3年連続の中止という事になりましたが、次回コロナ明けの体育祭は前回の様なスタイルで行うのは無理ではないかとの意見も出ましたので、この1年でどの様な体育祭にするのがよいか委員一同で話し合い、方向性を定める事となりました。

一日も早いコロナの終息を願っております。地域の皆様も健康に十分留意していただき、一緒に身体を動かせる日を楽しみに日々を過ごしていきましょう。次回の体育祭には元気な姿で出場される事を願うばかりです。

市民講座 認知症予防運動

「コグニサイズ」

9月29日(木) 10:00~12:00

東谷市民センター 講堂にて ※要申込

講師：介護福祉士 有松 憂菜氏 ※飲み物・上履き持参
お気軽にご参加ください



「写真でみるひがしたに歳時記」



8/9 家庭教育学級 落水洋介氏 講演会



8/20 国際交流 「竹灯籠作り」



8/26 パトロール



敬老の日にちなみ、お赤飯ができました



9/2 ふれあい昼食会



9/3 スポーツ国際交流 「ファミリーバドミントン」



ベトナムの方が3名参加してくれました



東谷中学校 PTA会長 日吉 大助

更に良き東谷地区になるように

令和4年度、東谷中学校のPTA会長を務めさせていただいている日吉大助と申します。

日頃より学校行事への協力や児童へのお声掛けありがとうございます。お蔭様をもちまして安全で健全な中学校生活環境が整っており、この場をお借りしお礼申し上げます。

私の紹介ですが、生まれ育ちは山口県下関市となります。26歳で北九州へ引越し、36歳でここ東谷地区へ念願のマイホームを建て

今に至っています。東谷地区を選んだ背景は、カルスト台地をはじめ広大な自然環境の中で子育てができる、また自分にとっても有意義な時間を過ごす事ができる魅力があり、この地区に移住し8年経過した現在でも選択は間違っていないと思っております。

私も幼いころは家に焼却炉があり、点数の低いテスト用紙をこっそりと燃やした等の記憶があります。現在では環境が重視されている世の中となります。加えて、ここ北九州市では「北九州市環境未来都市」を高高らかに宣言しております。【誰もが暮らしたいまち】をテーマとしています。

北九州市の条例では野焼き(家庭ごみ)は禁止されており、違反した際の罰則も厳格です。東谷地区民である以前に北九州市民でもありますので併せて紹介させていただきます。(新門司環境センター... 093・481・7053)

最後に、残暑が続いてまき(家庭ごみ)は禁止され、各所では大雨等による災害も発生しています。皆さまが無事に乗り切れる事を祈願し今回の挨拶とさせていただきます。

黒煙がモクモクと上がっている状況を目にする機会が多く、結果として悪臭が漂う事になります。庭先に焼却炉があり燃やしているご家庭もあれば、草刈り後の草等にも燃やしている事だも認識して

補足ですが目撃情報の通報先もありますので併せて紹介させていただきます。

農林業の野焼きは例外として認められています。廃棄物の不法投棄や焼却行為(野焼き)は、「廃棄物の処理及び清掃に関する法律」により禁止されています。法令に基づき焼却

・風俗慣習上又は宗教上の行事における必要な焼却(どんど焼き等)

・農業、林業または漁業を営むためにやむを得ない焼却(稲わらや刈草の焼却等)

・たき火その他日常生活を営む上で通常行われる程度の軽微な焼却(キャンプファイヤー等)

※北九州市のホームページ等を参考に広報部作成